

# Jahresabschlussfeier des AWO- Ortsverbandes Mannheim-Käfertal mit einem tollen Unterhaltungsprogramm

(wepi) Ein dreistündiges Unterhaltungsprogramm bot die 1. Vorsitzende Ursel Bieler ihren Mitgliedern, Freunden und Ehrengästen bei der diesjährigen Jahresabschlussfeier im Unionssaal



**Die Jugend-Theatergruppe der Freilichtbühne**

Mannheim-Käfertal. Zur Verstärkung hatte sie Dieter Augstein angeheuert, der gekonnt durch die Programmpunkte moderierte. Den musikalischen Part am Keyboard hatte wieder Markus März übernommen. Der MVV-Chor, unter der Leitung von Hans Grass,

bestritt mit vielen Liedvorträgen aus einem reichhaltigen Repertoire den ersten Teil des Programms. Dazwischen sang die Mezzo-Sopranistin Heike Theresa Terjung mit ihrer bezaubernden Stimme einige Weihnachtslieder. Ursel Bieler zog in ihrer Begrüßungsansprache ein kurzes Fazit der Aktivitäten im Jahr 2005. Sie gedachte den verstorbenen Mitgliedern und hier im besonderen Elsbeth Janda, die ja immer gerne bei der AWO Käfertal auftrat. Sie streifte kurz das aktuelle Weltgeschehen, bevor sie eine große Anzahl von Ehrengästen begrüßte, die zu dieser Jahresabschlussfeier gekommen waren. Ein besonderer Gruß ging an den AWO-Kreisvorsitzenden Lothar Mark (MdB), AWO-Geschäftsführer Claus Peter Sauter, Roland Weiß (MdL), Bürgermeister Lothar Quast, Schirmherr, Fraktionsvorsitzender und Landtagskandidat Dr. Frank Mentrup, die Stadträte Rainer Spagerer, Andrea Safferling und Ralf Eisenhauer, viele Vertreter befreundeter Vereine und anderer AWO-Ortsverbände aus Schönau, Wallstadt und Gartenstadt, an „Mister Music“ Wolf Kaiser und an den Ex-Landtagsabgeordneten Walter Spagerer. Nach Grußworten von Lothar Mark, Lothar Quast und Dr. Frank Mentrup, die allesamt das große ehrenamtliche Engagement von Ursel Bieler und ihrem hervorragenden Team lobten, wurde das Programm mit einem Theaterspiel der Kinder- und Jugendgruppe Freilichtbühne fortgesetzt. Ebenfalls von der Freilichtbühne kam Michael Valentin, der den „Tefke“ (Milchmann) aus Anatevka sang. Paul Tremmel beschloss das Programm mit einigen Mundart-Gedichten aus seiner Feder, ehe Ursel Bieler noch einige neue Mitglieder vorstellte und ihnen die Mitgliederausweise aushändigte. Danach folgte die Ausgabe der tollen Gewinne aus einer reichhaltig bestückten Tombola und das gemeinsame Abendessen wurde eingenommen. Gut eingestimmt auf die Festtage traten dann die AWO-Mitglieder, sowie die Gäste wieder den Heimweg an.